

壁の木



健康で心ゆたかな子 深く考えくふうして学ぶ子 進んではたらく子

5月号 杉並区立杉並第六小学校 <http://www.suginami-school.ed.jp/sugi6shou/>

しっかり学び、しっかり遊ぶ杉六の子供たち

副校長 山澤 拓郎

さわやかな風が心地よく吹き抜ける季節となりました。新1年生57名が入学して、全校生332名でスタートした1学期もあっという間に4月が終わりました。

新1年生は、優しいお兄さんやお姉さんたちに温かく見守られながら、毎日元気よく、学校に来ています。給食も始まり小学校の生活リズムに慣れてきたようで頼もしさを感じます。

2年生から6年生の児童も、新しいクラスの仲間と共に、学習活動や係活動、学年行事などに一生懸命取り組み、順調なスタートをきることができました。

特に6年生は、学校のリーダーとして、1年生のサポートをたくさんしてくれています。

今後も子供たちの日々の遊びや勉強から、自立し、他と共に、よりよく生きようとする子供の育成を目指して教職員一同力を合わせてまいります。

「平成」から「令和」に変わる歴史的瞬間を迎える10連休となります。児童は、新しいことが多い緊張感のなかで、疲れも出てきているようです。しっかり休養を取り、元気いっぱいの学校生活を迎えられるよう、体調管理等のご協力をよろしくお願ひいたします。

— 1年生、新しい生活がスタートしました。 —



集団下校



交通安全教室



6年生と遊ぼう



2年生と学校探検



初めての給食当番



初めての給食はカレーでした